



EN EL COLEGIO CAPITALINO AYER HUBO DOS INCIDENTES.

Agreden a una inspectora del Instituto Nacional

El Instituto Nacional de Santiago fue escenario de dos violentas protestas ayer, las que terminaron con dos lesionados. Una de las víctimas fue una inspectora, quien fue golpeada por un encapuchado, según informó el establecimiento.

El colegio reportó que a las 9.10 horas un grupo de encapuchados y vestidos con overoles blancos salió al portón de calle Prat con un bidón con bencina. "El hecho implicó un amplio despliegue de profesores y asistentes para volver a la calma y mantener las clases de acuerdo al horario establecido", comentó la institución.

A las 10.40, en el segundo recreo, los alumnos convocaron a una asamblea y se tomaron el

liceo, generando un nuevo incidente en que "hubo destrucción de mamparas, agresión entre estudiantes, funcionarios agredidos, y presencia de externos, por lo que se determina el despacho de la jornada a las 11.00 horas", añadió el recinto.

En ese enfrentamiento a una persona ajena al liceo resultó lesionada, mientras que una inspectora fue agredida por una persona que saltó desde el baño hacia el zócalo. El municipio aseguró que el autor es un estudiante y agregó que el hecho fue denunciado a Carabineros.

"Evaluaremos la presentación de acciones legales en contra de esa persona", afirmó la Dirección de Educación Municipal. ☀

